

## Fantic schiebt Caballero 250er und 500er nach

Nach dem Leichtkraftrad schiebt Fantic eine 250er- und eine 500-Kubik-Version seiner Caballero nach. Auch diese beiden wassergekühlten Ein-Zylinder-Modelle wird es jeweils als Scrambler und als Flat Track geben. Die Viertel-Liter-Caballero leistet 27 PS (20 kW), die größere 500 mit 449 Kubikzentimetern Hubraum 43 PS (32 kW). Vorne rollen die Maschinen auf 19-Zoll-Reifen, hinten sind es 17 Zoll bei der Scrambler und 19 Zoll bei der Flat Track. Die Preise für die 250er starten bei 5890 Euro. Die 500er, die im Herbst auf den Markt kommen wird, ist 1000 Euro teurer. (ampnet/jri)

24.08.2018 17:55 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Fantic Caballero 250 Scrambler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fantic



Fantic Caballero 500 Flat Track.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fantic

24.08.2018 17:55 Seite 2 von 2